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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45　７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．新入会員挨拶……室
むろ

殿
どの

　　豊
ゆたか

会員

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（８／23）……クラブ協議会

	 	 ガバナー補佐訪問

	 　（８／30）……クラブフォーラム

	 	 （会員増強委員会）

講師　会員増強委員長　角谷　広高 会員

　�2：55	 �4．クラブ協議会

　�3：00	 �5．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　吉
よし

岡
おか

　秀
ひで

記
き

会員

	 　　　長
なが

岡
おか

　令
のり

文
ふみ

会員

	 �6．謝　辞

	 �7．点　鐘……〈会　長〉

	 �8．閉会宣言

　�3：30	 �9．散　会

ゲ ス ト

米山奨学生　　ネ・イー 様

出 席

会員総数　93名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠席　�6名　　出席率 8�.�8％

前々回（７／26）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）８月５日親睦ゴルフ同好会の８月例会にて伊藤	

節夫会員がグロス78ネット70で優勝されました。

おめでとうごさいます。

２）８月�4日刈谷わんさか祭り花火大会に参加して

まいりました。

３）米山記念奨学会より米山功労クラブの感謝状が

届いております。

幹 事 報 告

１）本日室殿豊会員が入会されましたので会員総数

は93名となります。尚、会場委員会への配属とさ

せていただきます。

２）次週ガバナー補佐訪問のとき全員の記念撮影が

ありますがクールビズノーネクタイでお願いした

いと思います。

委 員 会 報 告

◦社会奉仕委員会

１）本日は、ひかりの家のバザー品協力ありがとう

ございました。次週も行っておりますので、よろ

しくお願い致します。

◦ロータリー財団委員会

１）本年度もロータリー財団へ年次寄附を、お願い

しております。現時点で例年よりやや少ない状況

ですので、どうぞよろしくお願いします。
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新入会員の紹介

氏 名　室
むろ

殿
どの

　　豊
ゆたか

生年月日　昭和2�年�0月29日

推 薦 者　橋本　恭典

職業分類　倉庫業

事業所名　大興運輸株式会社

役 職 名　代表取締役社長

所属委員会　会場委員会

ク ラ ブ 協 議 会

　理事会申し合せ事項について

新入会員アワー

～私の宝物～
吉岡　秀記 会員

　株式会社ドルフィンスクエアは

「アンティークと暮らし」をテーマ

に「デザインのあるライフスタイル

を提案」する一級建築士事務所と

デザイン建築工務店、そしてアン

ティークショップとカフェの４本立

てです。イギリスのアンティークを

通してイギリス文化との関わりが私のデザインテイスト

に大きな影響を及ぼしていますので、今日は私から見た

イギリスを撮影した写真と共にご紹介します。（中略）

　イギリス各地の街を歩いていて見かける歴史的建築物

や現代建築は、何世紀もの歴史と世界中で最先端を行く

デザインとのコラボの絶妙さに感動します。最初に訪れ

てから25年程経ちますが、イギリスが発信し続ける力強

いデザインのうねりに毎回新しい発見があり飽きること

がありません。形態、造形、色使いには日本人的発想の

頭をガツンと殴られた程のショックを覚えます。私はそ

んな斬新な発想や技術を取り込みたくて夢中でスケッチ

したり学んだりします。

　しかし、その全てを受け入れる事はできません。同じ

島国で皇室を敬う国であっても培われた文化や風習が異

なるからです。例えば、住宅様式で「和風」「洋風」と

区別しても寝室や洗面室まで土足で上がる人なんて居な

い訳で、「東西折衷した日本人向け住宅」です。私は日

本人が残すべき文化は守りつつも、新しい風を取り込ん

だ新しい価値観の住宅を作ってゆけばいいのだと思いま

す。和骨董の世界には「みたて使い」という楽しみがあ

りますが、アンティークにも同様の楽しさがあります。

洋の東西を問わず共通する文化があるのは面白いことで

す。

　時間軸と空間軸を縦横無尽に駆け巡り、新しい価値観

と楽しみ方をクリエイトすることが出来る職業自体が私

の宝物です。また、ロータリークラブを通して多くの素

敵な方との出会いも他では得難い貴重な宝物です。そし

会 長 あ い さ つ

終戦記念日に思うこと
太田宗一郎

　昨日の８月�5日は終戦記念日であ

りました。

　第２次世界大戦が終わり65年の歳

月が流れました。

　日本は憲法に戦争放棄を記載し65

年間国内においては、戦争を経験す

ることも無くすごしてまいりました。

しかし、日本において北方領土問題など、戦後の未解決

の問題があり、まだまだ戦争の名残が続いております。

　しかし、世界に目を向けますと65年間の間に朝鮮戦争、

ベトナム戦争、イラク戦争等々の多くの戦争が局地的で

はありますが行われております。原因は宗教問題、民族

問題、覇権問題等々の大変根深いところにあります。い

まだに続いている戦争もあります。このまま続けばどち

らかが消滅するか、お互いが共倒れになってしまいます。

戦争はすべてのものを壊してしまいます。人の心も壊し

てしまいます。戦争が終わって初めて心の安らぎを得る

ことが出来ます。

　アメリカのオバマ大統領が昨年４月のプラハ演説以降

核軍縮の方向に世界のムードが変わりました。今年の５

月に開かれた核不拡散条約（NTP）再検討会議が、「核

なき世界」実現も視野に入れた最終文書の採択にこぎつ

けております。８月６日には広島で行われた平和記念式

にアメリカ、フランス、イギリスの核保有国の代表が参

加しました。これは初めてのことであります。又、国連

のパン・ギブン国連事務総長も来日し被爆者との会合を

行い、広島において講演し「グラウンド・ゼロ（爆心地）

からグローバル・ゼロ（地球上に核のない状態）へ」と

訴えました。

　少なくとも早急に一発で大きな被害をもたらし、後々

その影響が大きく残る核爆弾の廃絶を進めていただきた

いと願っております。そして長崎や広島のような都市が

出ないようにしていただきたい。

　当クラブの会員で戦前戦中派が3�名で３分の１ほどの

会員となってしまいました。次第に戦争について語り伝

えられることが少なくなってまいりました。

　戦争の本当の恐ろしさを知る人が日本には間もなく居

なくなってしまいます。

　戦争の本当の恐ろしさを語り伝えるとともに、私たち

は何時までもこの平和な日本を守り、子・孫に残してい

かなければなりません。

　日本だけでなく世界のすべてが、平和な国になってほ

しいと願っております。
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て、いつも私を支えてくれる愛しい家族もです。あらゆ

る物事に感謝して自分の信じる道をこれからも進んで行

きたいと思います。

長岡　令文 会員

１．略歴

⑴　昭和36年３月　岐阜市生まれ。

父が東海銀行の岐阜支店勤務時に

出生。両親は神戸の出身でありな

がら当時初任給が他の都市銀行に

比べ200円高かったという理由で東海銀行を選び、そ

こで知り合い結婚。父は関西の支店での勤務が多く、

私も小学校１年から大学卒業までは大阪の高槻市で生

育。

⑵　子供の頃は学校の先生を希望。英語が好きだったの

で英語の先生になろうと大阪外国語大学に入学。英語

以外の言葉を勉強しようと思い、それほど深く考えず

に中国語を選択したが、その決断により中国での生活

が８年間になってしまう。冷やかしで（？）お会いし

た大学OBの三井銀行の先輩の印象が強烈で、三井銀

行で働く事に。

⑶　銀行に入ってからは主に海外勤務が多く、香港、タ

イ、中国に合計�5年駐在。中国は北京、天津、蘇州で

合計８年。転勤が多く、長男はバンコック日本人学校

に入学し、北京の日本人学校を卒業。

２．中国についての私見　

⑴　中国の見方

①中国との付き合い方に３パターンあり。

・とことん付き合う。

・付き合わない。

・市場は魅力。中国以外の国で生産し中国へ輸出で

きないか。

②パチンコでいうチューリップが開いている時かどう

かを見極める。

今はチューリップが閉じている。

WTO加盟５周年の2006年�2月を機に、外資利用か

ら自力発展へ、経済成長最優先からバランスの取れ

た発展へと軸足を移している。

⑵　中国の強みと弱み

①人口が多い

・豊富な労働力と購買力

・2008年上海人口　�,888万人

　１人当たりGDP�0,706ドル

・2008年貴州省人口　3,793万人

　１人当たりGDP�,292ドル　

　→　中国　＝　EU　＋　アフリカ

②政府の力

政府のスピード感ある大胆な政策

③改革・開放政策がもたらした空気

良い物にお金を使う事に価値を見出す層の増加

明日は今日より良くなるという熱気・空気

⑶　中国でお世話になったトヨタの東さんが、７月27日

の刈谷商工会議所共催講演会「中小自動車部品および

設備メーカーの中国進出」の講師として帰国。

⑷　中国に進出すべきかどうかは一概に言えないが、中

国との付き合い方は考えていく必要あり、そのお手伝

いをさせていただければ幸甚です。何でもお気軽にご

相談下さい。

　ご清聴ありがとうございました。　　

８月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成22年８月５日㈭

於：ロイヤルカントリークラブ
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